

Semaine du lundi 25 au dimanche 31 mars 2024

Lundi 25 à 18 h : Messe chrismale à la cathédrale St Pierre de Saintes

Mardi 26 à 11 h : Messe à Matha St Hérie précédée à 10 h 30 du chapelet des pèlerins de l'eau vive

Jeudi 28 à 10 h : Célébration de Pâques de l'école de la Providence (Chapelle de la Providence). Les paroissiens sont les bienvenus.

Jeudi 28 à 18 h 30 : Messe du Jeudi Saint (Célébration de la Cène) à Matha St Hérie

Vendredi 29 à 15 h : Chemin de croix à Siecq

Vendredi 29 à 18 h 30 : Célébration de la croix à Matha St Hérie
Quête impéree du vendredi saint pour les communautés chrétiennes de Terre sainte

Samedi 30 à 11 h : Confessions à Matha St Hérie

Samedi 30 à 21 h : Vigile pascale à Matha St Hérie
Baptême de Christopher Calmel, Zoé Rochereau et Louane Marchater

Dimanche 31 : Pâques

- à 10 h 30 : Messe du jour de Pâques à Matha St Hérie.

Baptême de Noëlyne Vallet ; Romy-Elly Lys-bouchet ; Capucine et Camille Madej
Intentions : Lucienne Choquet et Georgette Jarousseau

Elles nous ont quittés avec le secours de la prière chrétienne :

- à Cressé : Sarah Héraud, le lundi 18 mars
- à Mons : Bernadette Bacon, le mercredi 20 mars
- à Mons : Solange Lacroix, le vendredi 22 mars

Au cours de ces fêtes de Pâques,

7 personnes seront baptisées dans notre paroisse :

1 adulte, 2 adolescentes, 1 fillette en âge scolaire et 3 enfants petits.

Il est possible de demander le baptême à tout âge.



Prendre un rameau,

C'est une invitation adressée au Christ :

« Viens, tu peux franchir les portes de la ville.

Ce que Tu dis, et ce que Tu fais, je le mets dans ma vie,

Car je crois que tu es Dieu, venu m'inviter à être heureux. »



Prendre un rameau,

C'est prendre la décision de sortir à la suite de Jésus.

C'est une démarche libre. C'est un geste croyant. Un choix.

Venir chercher un rameau,

le prendre, le tenir en main et le garder bien en vue à la maison,

c'est décider d'ouvrir la porte à l'Évangile et d'accueillir Dieu

par des gestes concrets à l'égard de nos frères. Chaque jour.

Charles Singer

Collecte du denier 2024 : Le denier est la participation financière annuelle que chaque catholique est appelé à verser pour assurer la vie matérielle des prêtres de nos paroisses et le salaire des laïcs en mission. Avec le denier nous faisons tous vivre l'Église de manière concrète, par exemple : célébrer les sacrements, faire la catéchèse, organiser les camps de jeunes, accueillir tous ceux qui se présentent à l'Église....

Plusieurs moyens pour donner : avec les enveloppes qui vous seront remises à la fin de la messe, par carte bancaire sur le site du diocèse (donnons-catholiques17.fr), par prélèvement. Merci par avance !

La semaine prochaine,

Portes ouvertes à l'école de la Providence

Samedi 6 avril, toute la journée à partir de 9 h

9 h : Fournil de Vergné, atelier participatif de fabrication de pain fouée

10 h : exposition sur la rénovation d'un moulin et la fabrication d'huile de noix

12 h 30 : apéritif offert

14 h : démonstration et manipulation de rapaces avec le dresseur de hiboux de Harry Potter

Exposition : anciennes photos de classes
différents stands, expositions.

